
 
１ 

一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     
（平成２９年１０月定例月議会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

１ 野 潟 龍 彦 

 

一．北方領土問題について 

 

（一）これからの返還運動のあり方について 

 

（二）北方四島における共同経済活動について 

 

（三）根室市の立ち位置と役割について 

 

（四）北方領土隣接地域の振興対策と、その財源 

確保対策について 

 

二．歯舞診療所の医師の不在について 

 

（一）診療再開の進捗状況について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

市 長 

２ 橋 本 竜 一 

 

一．介護福祉に関する課題について 

 

（一）２０１７年改定と第７期介護保険事業計画

の課題について 

 

二．市立根室病院と地域医療の課題について 

 

（一）新しい公立病院改革プランについて 

 
三．領土問題について 
 

（一）日ロ首脳会談と領土外交について 

 

（二）第８期振興計画と地域財源対策について 

 
四．地域公共交通の課題について 
 

 
市 長 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

市 長 

３ 久保田   陽 

 

一．ふるさと納税の市内参加企業（個人）の参加

動向と拡充の考え方について 

 

（一）返礼品参加企業の現状と販売窓口の役割と

仕組みについて 

 

 

市 長 

 

 



 
２ 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

３ 久保田   陽 

 

二．水産業の後継者対策について 

 

（一）漁業従事者の後継者の現状認識について 

 

（二）市外漁業従事者の確保対策の考え方につい 

  て 

 

三．学校給食の無料化への考え方について 

 

（一）学校給食の負担軽減への考え方について 

 

四．地域医療の諸課題について 

 

（一）「根室市の地域医療を守り育てる条例」の 

制定後の動きについて 

 

（二）歯舞診療所休診後の対応について 

 

 

 

 

市 長 

 

市 長 

教育長 

 

教育長 

 

 
 

市 長 

４ 鈴 木 一 彦 

 

一．平和に関わる諸問題 

 

（一）憲法改定の動きと市長の認識について 

 

（二）「米海兵隊矢臼別演習」と花咲港の使用に

ついて 

 

（三）「Ｊアラート」について 

 

二．消費税増税に関わる諸問題 

 

（一）市民生活・市中経済への影響について 

 

（二）市財政への影響について 

 

三．教育に関わる諸問題 

 

（一）学校「適正配置」をめぐる諸課題について 

 

（二）「スポーツ・健康都市」宣言のまちの教育

行政が果たすべき役割について 

 

 
市 長 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
市 長 

 
 
 
 
 
 

教育長 

 

 

 



 
３ 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

５ 冨 川   歩 

 

一．防災について 

 

（一）Ｊアラート（全国瞬時警報システム）が鳴

った場合の市民の安全な避難場所と携帯端末

を持たない市民への対応について 

 

（二）地域ごとに指定されている避難場所の設備

について 

 

二．人口減少について 

 

（一）新たな奨学金制度の新設の考え方について 

 

（二）地方から根室への移住や起業しようとする 

若者に対する対応について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

６ 田 塚 不二男 

 

一．漁業などを取り巻く現状認識と今後の対応に 

ついて 

 

（一）漁業生産高の現状と今後の推移の見通しに

ついて 

 

（二）市中経済への影響の認識について 

 

（三）これらを踏まえての調査や対応策の検討に

ついて 

 

（四）本年度のロシア水域における代替漁法の実

績等について 

 

（五）イワシ・サバの付加価値向上の取組みにつ 

いて 

 

（六）ロシア２００海里内さけ・ます流し網漁禁 

止を受けた当地域の中長期な対策の進め方に 

ついて 

 

二．特別支援教育について 

 

（一）公立特別支援学校配置計画について 

 

（二）地域における特別支援教育の充実について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育長 

教育長 

 

 



 
４ 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

６ 田 塚 不二男 

 

三．地域活性化と「日本遺産」の登録について 

 

（一）１市４町でのこれまでの登録に向けた経過 

と現況について 

 

（二）日本遺産に登録された場合その効果と地域 

活性化に向けどのような事業計画を考えてい 

るのか 

 

 

 

 

教育長 

 

 

市 長 

教育長 

７ 久 保 浩 昭 

 

一．根室市の介護サービスについて 

 

（一）新規介護度審査の現状と今後の対応につい

て 

 

（二）適切な該当枠のない方への対応について 

 

（三）介護が難しい地域に住んでいる方への対応 

について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

８ 足 立 計 昌 

 

一．市立根室病院について 

 

（一）上半期における経営状況、分娩、地域包括

ケア病床の経過について 

 

（二）新たな公立病院改革プラン策定の進捗状況 

について 

 

二．観光戦略推進事業について 

 

（一）観光振興事業の現状について 

 

（二）新たな観光振興事業計画の策定作業の進捗 

状況について 

 

（三）ＬＣＣの誘致について 

 

三．ＪＲ花咲線の問題について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
市 長 

 



 
５ 

 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答 弁 者 

９ 工 藤 勝 代 

 

一．北方四島における共同経済活動について 

 

（一）早期に取り組むべきプロジェクトと北方四 

島とを結ぶ定期航路の可能性について 

 

（二）根室市が担っていく役割について 

 

二．ふるさと納税の夢ある使い道について 

 

（一）市民要望の多い屋内遊戯施設整備について 

 

三．根室市立小中学校適正配置計画について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

教育長 

１０ 小 沼 ゆ み 

 

一．福祉行政について 

 

（一）福祉交流館の現状と課題について 

 

（二）障がい者が安心して暮らせる環境づくりに 

ついて 

 

二．航空機による北方領土特別墓参の課題につい 

て 

 

三．特別支援教育の推進について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

市 長 

教育長 

 


